

Il fut greffier de la cour des Commissaires, et greffier de la cour de Circuit du comté de Châteauguay, depuis 1858.

Après avoir pratiqué longtemps seul, comme notaire, M. Chs. M. LeBrun eut comme associé, Messieurs les notaires E. S. Mazurette, plus tard de la société Brodie & Mazurette à Montréal, puis l'associé de M. Thomas N.-P., à Stanstead. P.-Q., Bourgeois, J. Landry, J.-B. Poupard, le registrateur actuel du comté de Châteauguay et, en dernier lieu, avec le notaire Sincennes.

Une fille unique lui survit : Madame Marguerite Telchide LeBrun née du mariage de feu Monsieur le notaire Chs. M. Lebrun, célébré en 1837, avec Mlle. Marguerite Couillard, fille de feu M. le Col. Couillard, de Saint-Joachim de Châteauguay, décédé en 1895, — la veuve de feu M. le notaire E.-S. Mazurette, déjà nommé, et quatre petits enfants : Messieurs Joseph et Eugène Mazurette, de Boston, Mass., Henri Mazurette, de Stanstead, P.-Q., et Mile Marguerite Mazurette, actuellement de Montréal.

Les funérailles de feu Monsieur le notaire LeBrun ont eut lieu, lundi, le 11 décembre. Messieurs les notaires E.-H. Bison, le proto-notaire actuel de la cour Supérieure du district de Beauharnois, J. J. L. Dorome, de Saint-Jean-Chrysostôme, E. Fontaine, de Orms-town, J.-B. Poupard, J.-C. Trudeau, de Beauharnois et J.-B. Sincennes, portaient les coins du poêle.

Le service fut célébré par le Révérend M. J. N. Aubry, curé.

Les restes mortels de cet antique et regretté citoyen furent accompagnés à l'église et au cimetière par un grand nombre de parents, d'amis et de connaissances venus de près et de loin lui rendre un dernier hommage d'affection, de reconnaissance, d'estime, — tous — de vénération.

Pas un de ceux qui ont passé ou passeront à jamais, devant sa fosse, ne pourra s'empêcher de dire, en toute vérité : " Ci-gît celui qui fut un honnête homme."

---

M. J.-H. Lafortune, autrefois notaire à St-Esprit, comté de Montcalm, a fixé son domicile dans la ville de Joliette.

---

Le notaire Flavien-Edouard Roy a été nommé secrétaire-trésorier de la ville de Lévis, en remplacement de son père, décédé.